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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº82-2022 1 

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número ochenta y dos - dos mil veintidós, 2 

celebrada el dieciséis de diciembre de dos mil veintidós, de forma presencial en el Salón de 3 

Sesiones de la Municipalidad de San Isidro de Heredia, iniciando a las diecinueve horas. Contando 4 

con la siguiente asistencia: Regidurías en propiedad: Raquel González Arias (Presidente), 5 

Minor José Arce Solís (Vicepresidente), Gilbert Acuña Cerdas, Dennis Azofeifa Bolaños, Ana 6 

Melissa Vindas Orozco. Regidurías Suplentes: Marco Vinicio Ramírez Villalobos, Minor Bolívar 7 

Orozco Valerio. Sindicaturas en Propiedad: Luis Alberto Acuña Cerdas, Walter Lara Carrillo.  8 

Sindicaturas Suplentes: Maricel Calvo Salas, Fátima Alvarado Montoya. Ausentes: Marcela 9 

Guzmán Calderón, Leidy Arguedas Fonseca, María Felicia Valerio Madrigal, Francisco Javier 10 

Madrigal Madrigal, José David Mena Zúñiga, María Isabel Rodríguez González, Hellen León 11 

Cortés. Personal Administrativo: Lidieth Hernández González, Alcaldesa Municipal, Marvin 12 

Chaves Villalobos, Vicealcalde Municipal y Bach. Gerald Hall Hernández, Coordinador de 13 

Programación y Ejecución Presupuestaria. Secretaria del Concejo Municipal: Seidy Fuentes 14 

Campos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  15 

ARTÍCULO ÚNICO: Aprobación parcial del presupuesto inicial para el año 2023 de la 16 

Municipalidad de San Isidro de Heredia. --------------------------------------------------------------------  17 

La señora Presidenta Raquel González Arias da la bienvenida a los presentes y cede la palabra a 18 

la Dra. Lidieth Hernández González, quién recuerda que el pasado mes de setiembre el Concejo 19 

aprobó el proyecto de presupuesto ordinario para el año 2023 el cual se envío a la Contraloría 20 

General de la República, e indica que el pasado miércoles 14 de diciembre se recibió el informe 21 

sobre la aprobación del presupuesto y este viene aprobado en forma parcial.  ------------------------  22 

Indica que hay algunos puntos que menciona la CGR en el oficio DFOE-LOC-2408, donde 23 

solicitan ajustar algunos puntos y dado que el Concejo Municipal aprobó el presupuesto que se 24 

envió, esta alcaldía considera que de forma transparente y clara es importante tener esta sesión con 25 

el Concejo Municipal, de paso agradece por concederla con tan poca anticipación según solicitud 26 

de la administración, para poder presentar todas las modificaciones o ajustes que se realizaron 27 

tanto a nivel de ingresos como de egresos para cumplir con este mandato; cabe destacar que se 28 

está en obediencia porque apenas se cuenta con 3 días para presentar estos cambios, los cuales 29 

vencen el próximo lunes, de aquí la urgencia  de convocar esta sesión para que el honorable 30 
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Concejo Municipal pudiera conocer de estos cambios. ----------------------------------------------------  1 

La Dra. Lidieth Hernández indica: “sin embargo, nosotros pues no estamos muy conforme, verdad, 2 

con esta resolución de la Contraloría y por ahí después presentaremos algún documento en 3 

respaldo o en fundamento a esta disconformidad que tenemos, pero por ahora, cumpliendo con lo 4 

que nos dice la Contraloría mi compañero Gerald Hall les va a comentar cuales van a ser todos 5 

estos ajustes que realizamos, gracias”. ----------------------------------------------------------------------  6 

Seguidamente, el señor Gerald Hall Hernández, coordinador de programación y ejecución 7 

presupuestaria, en primera instancia se refiere a los antecedentes del resultado que se obtuvo el 8 

pasado miércoles 14 de diciembre, comenta que en este periodo desde que se remitió la 9 

información del presupuesto hasta hoy, la Contraloría ha solicitado 3 aclaraciones de información, 10 

y a todas se les ha brindado respuesta oportuna. La primera ingresó el pasado 11 de noviembre, y 11 

se le dio respuesta en tiempo y forma. ------------------------------------------------------------------------  12 

Posterior a esta consulta, la fiscalizadora envía una consulta adicional, en este caso por correo 13 

electrónico de fecha 21 de noviembre y se procede en el plazo correspondiente a dar respuesta a 14 

la consulta electrónica que realiza el ente contralor. -------------------------------------------------------  15 

Adicional a esto, el 02 de diciembre se recibe una tercera consulta mediante oficio DFOE-LOC-16 

2324 y la Municipalidad en el plazo emite respuesta mediante oficio MSIH-AM-258-2022 del 07 17 

de diciembre de 2022. -------------------------------------------------------------------------------------------  18 

Por lo que se tenía satisfacción con las respuestas brindadas y los análisis realizados, no obstante, 19 

el pasado miércoles 14 de diciembre se recibe el oficio definitivo donde se vienen a dar las 20 

siguientes instrucciones:  ---------------------------------------------------------------------------------------  21 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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El señor Gerald Hall Hernández indica que como primer punto se imprueban ¢90.250 colones del 19 

Presupuesto del Comité Cantonal de la Persona Joven de San Isidro de Heredia y la instrucción 20 

directa es: Rebajar el ingreso y rebajar el egreso. -----------------------------------------------------------  21 

El punto 2 tiene que ver con la improbación de ¢82.831.354,32 colones que se tenían ubicados en 22 

cuentas especiales, a manera de contexto, indica que esto contemplaba la provisión para hacer 23 

frente a la obligación patronal de incrementos salariales de hasta un 6% anual. Inicialmente se 24 

realizó una justificación bastante amplia y buena, se remitió en la justificación de ingresos, sin 25 

embargo, imprueba este rubro en particular. Por lo que se instruye a rebajar el egreso y su fuente 26 

de financiamiento. -----------------------------------------------------------------------------------------------  27 

Como tercer punto se imprueban ¢5.500.000 correspondientes al servicio de aseo de vías, donde 28 

la instrucción es rebajar el ingreso y rebajar el egreso. ----------------------------------------------------  29 

Se tiene una cuarta instrucción donde indican que del ingreso propio proveniente de licencias 30 
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comerciales se imprueban ¢28.000.000 de colones y solicitan rebajar el ingreso y rebajar el egreso. 1 

Por lo que el ente Contralor lo que instruye es que a los ¢ 3.229.959.063,42 del Presupuesto inicial 2 

se deben rebajar ¢116.421.604,32, para un total aprobado por la Contraloría de ¢3.113.537.459,10 3 

Lo que busca el ente Contralor es que por medio de estos movimientos presupuestarios se 4 

encuentre un equilibrio en los ingresos y egresos de ¢3.113.537.459,10 que es el presupuesto 5 

aprobado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  6 

Además, el señor Gerald Hall Hernández indica que es importante aclara que cuando se rebaja un 7 

ingreso del presupuesto hay un efecto grande, por lo que por ejemplo, con la improbación de los 8 

¢82.831.354,32 al estar esto registrado en el presupuesto según cada departamento para las 9 

remuneraciones, a la hora de improbar el egreso se tuvo que improbar el ingreso, por lo que se 10 

tuvo que hacer una disminución en el impuesto de bienes inmuebles, en multa por no declaración 11 

de bienes inmuebles, en patentes municipales, en servicio de cementerio, en servicio de aseo de 12 

vías, en servicio de recolección de basura. Estas disminuciones automáticamente van a tener un 13 

efecto en otras cuentas que no se contemplan en el oficio de la CGR. ----------------------------------  14 

Otro ejemplo, el presupuesto contempla un 4% de la Ley de movilidad peatonal, este es el tema 15 

de las aceras, entonces al disminuir el impuesto de bienes inmuebles, automáticamente el monto 16 

inicial de la Ley de movilidad peatonal 9976 también disminuye, porque es un porcentaje del 17 

impuesto de bienes inmuebles. --------------------------------------------------------------------------------  18 

Otra transferencia que se ve afectada es Organismo de Normalización Técnica que corresponde al 19 

1% del impuesto de bienes inmuebles. -----------------------------------------------------------------------  20 

También se ve disminuido el 2% del impuesto de bienes inmuebles correspondiente a la Junta de 21 

Registro Nacional. ----------------------------------------------------------------------------------------------  22 

El Conapdis también se ve disminuido porque corresponde al 0.5% de los ingresos totales del 23 

presupuesto menos los recursos provenientes de la Ley 8114. -------------------------------------------  24 

Afecta también a las Juntas de educación que les corresponde el 10% del impuesto de bienes 25 

inmuebles, además el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de San Isidro de Heredia que 26 

tiene asignado el 3% sobre los ingresos totales menos los recursos provenientes de la Ley 8114. -  27 

Las becas a terceras personas que estaban contempladas en el programa II en educativos, culturales 28 

y deportivos, también vienen a verse disminuidas porque se calculan sobre el 0.5% de los ingresos 29 

propios. Entonces, la disminución de los ingresos viene a manifestarse en todas estas áreas. ------  30 
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También al rebajar el ingreso de los servicios se ve una afectación a nivel de origen y aplicación 1 

de recursos, porque los servicios aportan al gasto administrativo. Entonces, en el momento en el 2 

que el ingreso del servicio se ve afectado, hay una disminución del gasto administrativo que 3 

también por ende se materializa en el origen de aplicación de recursos.  -------------------------------  4 

Comenta que es un ejercicio bastante complejo ajustar un presupuesto, es todo un reto para la 5 

Municipalidad, por lo que se tomó la decisión de poder registrar los egresos de una manera tal que 6 

no se vea afectada la Administración o que esta se vea afectada lo menos posible. Por eso parte de 7 

los ajustes realizados al presupuesto, aparte de lo que son las transferencias, se acuerda con los 8 

encargados de ciertos presupuestos y se les expone la situación de rebajar el egreso del presupuesto 9 

para poder lograr el equilibrio presupuestario. --------------------------------------------------------------  10 

Además, manifiesta que se tiene la expectativa que una vez finalizado el ejercicio presupuestario 11 

2022 se obtengan resultados favorables con respecto a la liquidación presupuestaria y una vez 12 

obtenidos estos resultados efectivamente realizar los procesos de análisis e identificación de las 13 

necesidades para poder devolver recursos. ------------------------------------------------------------------  14 

Menciona que en la administración se rebajó un millón de colones en combustibles, en la Escuela 15 

Municipal de Música se rebajaron diez millones en servicios generales, en el DIGDS que está 16 

dentro de servicios sociales y complementarios se rebajó en actividades de capacitación 17 

¢5.080.406,30 y en protección del medio ambiente en la subpartida de servicios económicos y 18 

sociales ¢4.000.000. Estos rebajos junto con los rebajos de las transferencias y los otros 19 

movimientos de origen y aplicación de recursos permiten materializar y ajustar el documento del 20 

presupuesto ordinario 2023 en atención a lo que solicita la Contraloría.  -------------------------------  21 

También esto conlleva un ajuste en todos los demás documentos que se remiten a la Contraloría, 22 

por lo que el ejercicio es complejo porque se deben actualizar todos estos documentos para 23 

remitirlos el día lunes.  ------------------------------------------------------------------------------------------  24 

Como evidencia de este ejercicio muestra cómo se le solicita a la CGR la apertura de las Líneas 25 

en el SIPP para registrar estos ajustes realizados en el Presupuesto, por lo que el próximo lunes la 26 

fiscalizadora realizará la habilitación de estos espacios para realizar las modificaciones 27 

correspondientes.  -----------------------------------------------------------------------------------------------  28 

Por último menciona que desde la Municipalidad nunca se esperó esta improbación en el 29 

presupuesto, sin embargo, consideran que todo lo registrado inicialmente era válido y que estas 30 
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diferencias de criterio con la fiscalizadora fueron el motivo principal por el que se dio esta 1 

situación. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  2 

La Dra. Lidieth Hernández González comenta que el año pasado se incluyeron estos recursos 3 

(¢82.831.354,32) en una partida y la CGR mandó a decir que lo pasaran para otra partida, y línea 4 

con esto, en este presupuesto se decide incluirlo justo como la CGR lo indicó para el presupuesto 5 

anterior (2022) y resulta que ahora indican que tampoco es como lo habían indicado anteriormente. 6 

El señor Gerald Hall Hernández indica que como esto era una previsión que se había estimado de 7 

hasta un 6% esta se había hecho con base en datos del INEC y del BCCR con respecto a los 8 

resultados proyectados de la inflación, no fue un dato inventado, debido a esta condición de 9 

previsión, que ese 6% venía a considerar el aumento del segundo semestre del 2022 y un posible 10 

aumento del I semestre del 2023. Bajo la condición de ser datos no determinados porque hasta que 11 

se termine este periodo no se puede saber la inflación de este siguiente periodo, es que se cataloga 12 

como previsión, por eso se registra en sumas sin destino específico sin asignación presupuestaria.  13 

Además, la definición de esta indica: “sumas que hay por ley u otras disposiciones que tienen 14 

señalado un fin específico pero que por diversas razones no se han asignado a las diferentes 15 

partidas, grupos o subpartidas presupuestarias. Por lo que efectivamente, en línea con lo que 16 

comentó la señora Alcaldesa, en el año 2022 la CGR improbó este mismo reajuste y solicitó 17 

trasladar la diferencia improbada que estaba en remuneraciones a cuentas especiales. Por esto, se 18 

había considerado que lo correcto era incluirlo en cuentas especiales, sin embargo, en este 19 

momento la CGR considera que no es lo correcto y por esto se da la improbación de este particular. 20 

Ahora lo que corresponde como Municipalidad es tomar las mejores decisiones durante la 21 

ejecución de este periodo para poder asumir los diferentes compromisos que van a venir por Ley. 22 

La señora Presidenta Raquel González Arias cede la palabra al señor Vicealcalde Marvin Chaves 23 

Villalobos se refiere al siguiente resumen que se refiere a todos los ajustes realizados:  ------------  24 

 25 

 26 

 27 

 28 

Indica que con respecto al Presupuesto de la Persona Joven se proyectó, pero hasta que les 29 

aprueben el presupuesto al Ministerio de Cultura, les dicen cuánto es el monto.  ---------------------  30 

2. Cuentas Especiales 3. Aseo de Vías 4. Licencias comerciales Total 5. Protocolarios y Sociales Programa I y II

82 831 354,32                                5 500 000,00       28 000 000,00               116 421 604,32 40 354 030,00                                               

Rebaja del egreso Rebaja del ingreso Rebaja del ingreso Traslada todo el egreso a cuentas especiales

Rebaja su fuente de financiamiento Rebaja del egreso Rebaja del egreso

3 229 959 063,42                           

116 421 604,32                              

3 113 537 459,10                           
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Lo de cuentas especiales atiende a la recomendación emitida por la CGR el año pasado, sin 1 

embargo, la fiscalizadora no concuerda con este criterio. -------------------------------------------------  2 

En lo que respecta a aseo de vías se vio a afectado únicamente un proyecto por ese monto. --------  3 

En licencias comerciales se tuvo que rebajar ese monto de veintiocho millones de colones. --------  4 

En protocolarios y sociales se indicó que todo lo que pertenezca al programa I y II, va a ir a cuentas 5 

especiales sin asignación presupuestaria. Ahora lo que se hace es que durante el año todas las 6 

actividades que se realicen, se deben tramitar por modificación presupuestaria y asignarlas ahí. 7 

Esto es en síntesis lo que instruyó la CGR, comenta que en un chat que maneja la Alcaldía 8 

Municipal con otras Municipalidades todos los presupuestos municipales fueron aprobados de 9 

forma parcial.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  10 

La señora Presidenta Raquel González Arias agradece a la Administración Municipal por su 11 

explicación tan detallada y abre un espacio para consultas por parte de los miembros del Concejo 12 

Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  13 

El Regidor Gilbert Acuña Cerdas menciona que su conocimiento es que la totalidad de los 14 

presupuestos municipales se aprobaron de forma parcial. Es decir que de las 72 Municipalidades 15 

que hay a nivel nacional 10 no pasaron el primer filtro, la CGR les improbó el presupuesto y las 16 

restantes han tenido que ajustar los presupuestos debido a esta aprobación parcial. ------------------  17 

Por lo que concluye que acá lo que queda es aplicar lo que solicita el ente contralor y analizar si 18 

se pueden trasladar de la liquidación algunos de los fondos que se improbaron. Además se 19 

manifiesta satisfecho con el presupuesto aprobado que es un presupuesto importante y no se ven 20 

afectados proyectos que son tan importantes para este Concejo Municipal y para la comunidad. --  21 

El Síndico Walter Lara Carrillo consulta: “nos indicaron que previo a este oficio hubo 3 consultas 22 

de parte de la Contraloría y las mismas se respondieron a tiempo, yo quiero saber si las consultas 23 

eran referentes a estos puntos o eran totalmente diferentes”. El señor Marvin Chaves Villalobos 24 

responde que eran otras cosas diferentes lo que consultaban, todas las respuestas se dieron en 25 

tiempo, e incluso agradece al señor Hall Hernández por trabajar siempre hasta tarde por tratar de 26 

dar respuesta con siempre un día de anticipación a la fecha máxima de respuesta, además aclara 27 

que no consultaron sobre los temas que solicitaron ajustar. -----------------------------------------------  28 

El Síndico Walter Lara Carrillo también indica, “también escuché al inicio que decía la señora 29 

Alcaldesa que somos respetuosos de lo que indica la Contraloría y se va a realizar la modificación 30 
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que ellos solicitan, sin embargo, había una posibilidad de escribirle algo a la Contraloría con 1 

respecto a estos temas, y ahí va la recomendación, veo que hay diferencias de criterios entre los 2 

fiscalizadores porque uno dice una cosa y otro dice otra, entonces eso no puede ser, tiene que 3 

haber una sola línea y tiene que haber una sola instrucción de parte de la Contraloría de como 4 

tienen que trabajar y como tienen que solicitarle a las instituciones la información no puede ser 5 

que el que está en una silla diga una cosa y el que está en otra silla diga otra, y lo vimos acá 6 

donde en el presupuesto del 2022 se habían tomado las previsiones de acuerdo a las solicitudes 7 

que ellos mismos hacían y en el presupuesto del 2023 nos llevamos la sorpresa de que así tampoco 8 

es, entonces ¿Cómo es?, entonces incluirle a lo relacionado a lo que yo les indico, porque debe 9 

haber uniformidad en las solicitudes y en la forma de trabajar por parte de la Contraloría”. -----  10 

El señor Gerald Hall Hernández agradece lo manifestado y también aprovecha para indicar que lo 11 

bueno de estos retos que se presentan es que de cara al futuro permite a las Administraciones 12 

Municipales mejorar en aprendizaje y les permite crecer como profesionales en el expertise de su 13 

desempeño y prever estas situaciones. -----------------------------------------------------------------------  14 

El Regidor Minor Arce Solís menciona que no encontró en el oficio de la CGR justificaciones 15 

técnicas para los ajustes que se estaban solicitando, sin embargo, considera que a pesar de esto fue 16 

todo un éxito el proyecto de presupuesto presentado a la Contraloría y lo que hay que hacer es 17 

acatar lo indicado, esperando que con el superávit se puede recuperar estos dineros y ajustarlos 18 

con el primer presupuesto extraordinario del 2023. --------------------------------------------------------  19 

ACUERDO N. 1663-2022: La señora Presidenta Raquel González Arias somete a votación: -----  20 

Considerando: --------------------------------------------------------------------------------------------------  21 

I. Que se tramita oficio DFOE-LOC-2408 de fecha 14 de diciembre del 2022,suscrito por Licda. 22 

Vivian Garbanzo Navarro Gerente de Área y Licda. Carolina Altamirano Mora Fiscalizadora 23 

Asociada de la Contraloría General de la República, mediante el cual informan la aprobación 24 

parcial del presupuesto inicial para el año 2023 de la Municipalidad de San Isidro de Heredia 25 

con el propósito que se haga de conocimiento de los miembros del Concejo Municipal en la 26 

sesión inmediata y se emitan las instrucciones a las instancias que resulten pertinentes, se le 27 

comunica la aprobación parcial del presupuesto inicial de esa entidad por la suma de 28 

¢3.113.537.459,10 ( Tres mil ciento trece millones quinientos treinta y siete mil cuatrocientos 29 

cincuenta y nueve con 10/100 colones exactos).  -------------------------------------------------------  30 
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Por tanto, con fundamento en el anterior considerando este Concejo Municipal acuerda: ---------  19 

1. Dar por recibido el tramita oficio DFOE-LOC-2408 de fecha 14 de diciembre del 2022, suscrito 20 

por Licda. Vivian Garbanzo Navarro Gerente de Área y Licda. Carolina Altamirano Mora, 21 

Fiscalizadora Asociada de la Contraloría General de la República, mediante el cual informan la 22 

aprobación parcial del presupuesto inicial para el año 2023 de la Municipalidad de San Isidro 23 

de Heredia con el propósito que se haga de conocimiento de los miembros del Concejo 24 

Municipal en la sesión inmediata y se emitan las instrucciones a las instancias que resulten 25 

pertinentes, se le comunica la aprobación parcial del presupuesto inicial de esa entidad por la 26 

suma de ¢3.113.537.459,10 ( Tres mil ciento trece millones quinientos treinta y siete mil 27 

cuatrocientos cincuenta y nueve con 10/100 colones exactos). 28 

2. Aprobar los siguientes ajustes presentados por la Administración municipal en cumplimiento 29 

al punto 2.2 IMPROBACIONES, del Oficio DFOE-LOC-2408, los cuales se anotan a 30 
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continuación: -------------------------------------------------------------------------------------------------  1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

3. Instruir a la Administración Municipal que en el plazo establecido se proceda con los 10 

ajustes en el Sistema de Información sobre Planes y Presupuestos (SIPP). -------------------  11 

Se dispensa de trámite de Comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios: Raquel 12 

González Arias, Minor Arce Solís, Gilbert Acuña Cerdas, Ana Melissa Vindas Orozco y Dennis 13 

Azofeifa Bolaños. Se declara acuerdo por unanimidad y definitivamente aprobado. --------  14 

CLAUSURA---------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número ochenta y dos 16 

de dos mil veintidós, del dieciséis de diciembre de dos mil veintidós al ser las diecinueve horas 17 

con cuarenta y cuatro minutos.  -------------------------------------------------------------------------------  18 

 19 

 20 

________________________                                         _________________________ 21 

Firma de Secretaria Municipal                                         Firma de Presidente Municipal 22 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  28 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  29 

1. Persona Joven 2. Cuentas Especiales  3. Aseo de Vías 
4. Licencias 

comerciales
Total

5. Protocolarios y 

Sociales Programa I y 

II

                     90 250,00               82 831 354,32                 5 500 000,00               28 000 000,00             116 421 604,32               40 354 030,00 

Rebaja del ingreso Rebaja del egreso Rebaja del ingreso Rebaja del ingreso
Traslada todo el egreso 

a cuentas especiales

Rebaja del egreso
Rebaja su fuente de 

financiamiento
Rebaja del egreso Rebaja del egreso

Total presupuesto 

inicial
         3 229 959 063,42 

Ajuste (-)             116 421 604,32 

Total presupuesto 

ajustado
         3 113 537 459,10 

AJUSTES REALIZADOS AL PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO ECONOMICO 2023, SEGUN LO DISPUESTO POR LA CONTRALORIA 

GENERAL MEDIANTE EL INFORME DFOE-LOC-2408 DEL 14 DE DICIEMBRE DEL 2022.


